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Réunion ordinaire  Le 12 février 2008  

 
PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CATHOLIQUE CENTRE-NORD 

 
12 février 2008 

À 19H 
 
 
 
 
PRÉSENCES :   Josée Devaney, Présidente 
   Claude Duret, Vice-président 
    
   Paul Dumont, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller  
   Martin Blanchet, Conseiller 
   Henri Lemire, Directeur général 
 
ABSENCE :   Robert Nantel, Secrétaire-trésorier 
 
 

 
ORDRE DU JOUR 
 
071-07-08 Denis Vincent propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire du 12 

février 2008, avec trois ajouts à 6.6 « Évaluation du directeur général », 6.7 
« Visites des conseils d’école » et 7.7 « Suivi à la retraite de Red Deer ». 

 ADOPTÉE 
ADOPTION DU (DES) PROCÈS VERBAL (AUX) 
 
072-07-08 Claude Duret propose que le Conseil adopte le procès verbal de la réunion 

ordinaire du 15 janvier 2008, y compris cette correction à la proposition 068-07-
08 :«Paul Dumont propose que le Conseil entérine la proposition de 
l’administration d’augmenter de 5% la grille salariale du bureau central à compter 
du 01 septembre 2007 ». 

 
ADOPTÉE 

 



 

 Page 2 de 3 

 
RÉUNION À HUIS CLOS 
 
073-07-08 Claude Duret propose que le Conseil aille en huis clos à19h20 pour discuter des 

projets d’infrastructure. 
ADOPTÉE 

 
FIN DU HUIS CLOS 
 
074-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil termine sa réunion à huis clos à 20h55. 

ADOPTÉE 
 
DEMANDE D’ACCÈS À L’INFORMATION 
 
075-07-08 Paul Dumont propose que le Conseil demande à la firme Hehnan Blaikie de faire 

une demande d’accès à l’information continue auprès du Gouvernement 
provincial sur l’état des projets de Jasper, Red Deer et Saint-Albert. De plus, le 
Conseil avisera le ministre de l’Éducation et le président du Secrétariat 
francophone que la demande d’accès à l’information a pour but de mieux 
répondre aux parents de ces communautés. 

ADOPTÉE 
 
076-07-08 Denis Vincent propose que le Conseil communique avec Elk Island Catholic  
  Schools pour recommencer les discussions entamées l’année dernière en vue  
  d’explorer un partenariat pour l’ouverture d’une école francophone à Sherwood  
 Park. 

ADOPTÉE 
CALENDRIER SCOLAIRE 
 
077-07-08 Josée Devaney propose que le Conseil reçoive la proposition préliminaire des  
  calendriers scolaires qui pourraient être approuvés le 11 mars 2008. 

ADOPTÉE 
 
ÉTUDE SUR LES BESOINS EN INFRASTRUCTURE  
 
078-07-08 Denis Vincent propose que le Conseil reçoive comme information une étude 

effectuée par l’économiste David Caron, « Besoin en Infrastructure du Conseil 
scolaire Centre-Nord ». 

ADOPTÉE 
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PROLONGATION DE LA RÉUNION 
 
079-07-08 Martin Blanchet propose de prolonger la réunion jusqu’à 23h00 

ADOPTÉE 
 
POLITIQUE C-3006 NOM POUR UNE NOUVELLE ÉCOLE 
 
080-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil approuve la politique C-3006 en  
  troisième lecture. 

ADOPTÉE 
POLITIQUE G-7301 RECONNAISSANCE DES EMPLOYÉS 
 
081-07-08 Josée Devaney propose que le Conseil approuve la politique G-7015 en première 

lecture.  
ADOPTÉE 

LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
082-07-08 Paul Dumont propose la levée de la réunion à 22h55. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Présidence      Secrétaire-trésorier 
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